



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

ERNESTO GASCO EMPLAZA AL PNV A DECIR SI ESTÁ DISPUESTO A CAMBIAR EL GOBIERNO DE LA CIUDAD

El candidato socialista a la Alcaldía, Ernesto Gasco, ha emplazado al candidato del PNV a decir si apuesta o no por un cambio de gobierno a partir del día 25 de mayo. “Yo me mojo: quiero un cambio de gobierno para que no siga Bildu. Le pido a Goia que haga lo mismo. Ya está bien que para la Diputación de Gipuzkoa expresen su compromiso y para San Sebastián se callen.”

Gasco ha afirmado que “el PNV dejó hace cuatro años gobernar a Bildu, lo que no hubiesen permitido en Bilbao o Vitoria. ¿Es menos San Sebastián? Los donostiarras nos merecemos claridad y que cada uno diga qué va a hacer el próximo día 25 de mayo.”

El candidato socialista ha protagonizado en la plaza de Easo un acto de campaña para presentar su propuesta de regeneración del barrio. “Es un proyecto estratégico ligado al desarrollo del Metro que los socialistas pusimos en marcha desde el Gobierno Vasco. Con el Metro podremos hacer ciudad, soterrar la playa de vías de Easo para generar el mayor espacio público de la ciudad, con 4 plazas dotadas de equipamientos deportivos al aire libre.”



www.ernestogasco.es



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

Además, el soterramiento de las vías de Euskotren permitirá la creación de 200 plazas de aparcamiento en superficie para el barrio, aliviando el problema actual de muchos residentes. Se revitalizarán comercialmente las calles Autonomía y Paseo de Errondo, hoy atravesadas por el trazado del tren, y se mejorará la calidad de vida de los vecinos eliminando el ruido que provoca el tráfico constante de trenes.

El candidato socialista se ha rodeado en su acto de campaña por los voluntarios que llevan semanas trabajando tanto en el “casa a casa” como en las oficinas electorales abiertas en los barrios de la ciudad. “Hemos registrado el mayor número de votos por correo en unas municipales, señal de que hay ganas de cambio para tener un alcalde digno y que trabaje por San Sebastián.”

Ernesto Gasco ha señalado que los mensajes que la gente les hace llegar son claros. “Están necesitados de volver a un ayuntamiento que se preocupe de los problemas de sus problemas, de los servicios municipales, de la limpieza. Y saben que sólo hay dos opciones: más Bildu o que vuelvan los años en que el PSE lideró el Ayuntamiento, los proyectos, modernizó San Sebastián y la convirtió en ciudad de referencia.”



www.ernestogasco.es